



# UNSS

## Basket-ball

publié le 18/10/2022

Première sortie UNSS pour nos licenciés UNSS. Ce mercredi 12 octobre avait lieu une journée promotionnelle en basket-ball, le collège était représenté par une équipe minime garçon : Aristide, Jules, Iliés, Raphaël et Yann. Ils ont fièrement représenté les couleurs du collège en remportant leur tournoi. Bravo à eux !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**